

Card. Eduardo Francisco Pironio

FICHE BIOGRAPHIQUE

Il naît le 3 décembre 1920 à Nueve de Julio, province de Buenos Aires (Argentine).

Il achève ses études de philosophie et de théologie au séminaire san José de la Plata, en les complétant en suite à l'Université Pontificale "Angelicum" à Rome.

Il est ordonné prêtre le 5 décembre 1943 dans la basilique nationale de Notre Dame de Luján, Argentine.

Entre les années 1944 et 1959 il enseigne au séminaire Pio XII du diocèse de Mercedes (Argentine), surtout comme professeur de théologie.

En 1958 il est nommé Vicaire général du même diocèse de Mercedes.

En 1960 Recteur du séminaire métropolitain de Villa Devoto à Buenos Aires. En 1963 Visitateur Apostolique des Universités Catholiques argentines.

Il est au même temps Professeur et Doyen de la Faculté de Théologie dans l'Université Pontificale Catholique argentine.

Le 24 mars il est nommé Evêque Auxiliaire de La Plata et le 31 mai sacré Evêque dans la Basilique de Notre Dame de Luján (Argentine).

Après la constitution du Secrétariat pour les Non-croyants, il est nommé membre de celui-ci, Aumônier national de l'Action Catholique Argentine et Président de la Commission Foi et Oecuménisme de la Conférence Episcopale Argentine.

En 1967 il est désigné Administrateur Apostolique du diocèse de Avellaneda.

En 1968 il est élu Secrétaire Général du CELAM et en août de la même année le Pape Paul VI le nomme Secrétaire Général de la Deuxième Conférence Générale de l'Episcopat Latin-américain tenue à Medellín. En 1970 il est élu à nouveau Secrétaire Général du CELAM.

Le 27 avril 1972 il est désigné Evêque diocésain de Mar de la Plata (Argentine) et en prend possession le 26 mai de la même année.

En novembre 1972 il est élu Président du CELAM et en 1974 élu à nouveau pour d'autres quatre années.

En mars 1974 le Saint Père Paul VI le choisit pour prêcher les Exercices Spirituels au Pape et à la Curie romaine.

Le 19 septembre Paul VI le nomme Pro-Préfet de la Sainte Congrégation pour les Religieux et les



Instituts Séculars.

Le 24 mai 1976 le Saint Père le nomme Cardinal du Titre des Saints Côme et Damien.

Le 26 mai de la même année il est nommé Préfet de la Sainte Congrégation pour les Religieux et les Instituts Séculars.

Le 9 avril 1984 le Saint Père Jean Paul II le nomme Président du Conseil Pontifical pour les Laïcs et il est reconfirmé pour d'autres cinq années.

Le 11 février 1985 le Pape Jean Paul II crée la Commission Pontificale pour la Pastorale de la Santé et nomme le Cardinal Président de celle-ci. Responsabilité qu'il a exercé au même temps que la Présidence du Conseil Pontifical pour les Laïcs, jusqu'à ce que le Saint Père, par la

Constitution Pastor Bonus sur la réforme de la Curie, constitua la Commission Pontificale comme Conseil Pontifical avec un Président à lui.

Il participe à tous les Synodes des Evêques: ordinaires, extraordinaires, spéciaux.

Il a été membre de la Seconde Section du Secrétariat de l'Etat: des Congrégations: pour les Evêques, pour l'Education Catholique, pour les Eglises Orientales, pour les Causes des Saints; du Conseil Pontifical pour l'interprétation des Textes Législatifs de l'Eglise.

Le 11 juillet 1995 il est nommé Cardinal Evêque de l'Eglise Suburbicaine de Sabina-Poggio Mirteto.

Le 20 août 1996 le Saint Père en accepte la démission comme Président du Conseil Pontifical pour les Laïcs, ayant atteint la limite d'âge.

Il meurt à Rome le 5 février 1998.